

La fin de 112 années d'errance

Cela faisait plus d'un siècle que l'harmonie était SDF. Obligée de répéter dans des lieux peu appropriés, l'enfant du quartier aura dès la fin de cette année sa propre salle rue Valentin-Haüy.

Quand je suis rentré dans l'harmonie en 1937, nous répétions sous le préau de l'école Saint-Pierre garçons », se souvient Roger Duchemin, âgé aujourd'hui de 84 ans, trompettiste, vice-président et doyen de cet ensemble musical.

Il est vrai que le projet n'a jamais été aussi près d'aboutir après la pose il y a quelques jours de la première pierre en présence des élus locaux et de Hubert Flandre, actuel président de l'harmonie qui faisait remarquer à Gilles de Robien, venu en tant que président d'Amiens métropole : « On pourra dire que depuis neuf ans, on vous aura bien sollicité pour obtenir cette salle qui est devenue absolument nécessaire pour pouvoir encore progresser et créer de nouveaux projets avec notre directeur musical Hervé Winckels ».

« Des locaux vraiment adaptés »

Toutefois, l'autre grande satisfaction était exprimée par Brigitte Fouré maire d'Amiens : « Nous nous félicitons d'avoir pu trouver une solution pour que l'harmonie reste dans le quartier où elle a vu le jour ».

Des locaux vraiment adaptés, financés pour une grande partie par Amiens Métropole (674 970 €), le



La première pierre a été posée dans la bonne humeur.

conseil régional (229 515€) et la ville d'Amiens (229 515€) soit un coût total de 1 134 000€, le bâtiment sera accolé à la salle Valentin-Haüy par l'arrière. La salle principale proposera 200 m² disponibles aux musiciens pour répéter et comme le soulignait Hubert Flandre : « Tout a été étudié avec l'architecte, un acousticien et nous pour ne pas gêner les habitants de la résidence Pierre-et-Marie-Curie. Nous n'aurons

plus à manipuler le matériel. Pour rester au top niveau du classement national (division d'honneur) des harmonies, cette construction était devenue nécessaire. D'ailleurs, dès 2008 nous passerons le concours pour nous maintenir à ce niveau ».

L'année 2007 devrait être celle de tous les bonheurs pour l'harmonie Saint-Pierre avec une programmation déjà bien remplie et comme point principal, une invitation le

REPÈRES

L'harmonie Saint-Pierre en quelques chiffres

1894 : date de sa création

85 : le nombre de musiciennes et musiciens

5 : le nombre de grands concerts exécutés dans l'année

2 : le nombre de CD édités dont le second intitulé : HSP Rencontre est toujours en vente à la FNAC et chez Royez.

11 juillet au festival de Saint-Riquier et également des concerts à Breteuil, à la foire exposition de Picardie...

Finalement, ce projet qui fut largement soutenu par le comité de quartier devrait être achevé pour la fin de cette année, sauf imprévu.

De notre correspondant ALAIN SAGUEZ

• Renseignements
Internet : harmoniesaintpierre.com